

# Luis Almagro pidi  respeto para la prensa independiente venezolana

Autor Administrator

Thursday, 20 de October de 2016

Modificado el Wednesday, 19 de October de 2016

El secretario general de la OEA sostuvo una reuni n con representantes del diario El Nuevo Pa s y Zeta, el cual fue demandado por supuestamente incurrir en difamaci n contra Pdvsa

## EL NACIONAL WEB

Luis Almagro, secretario general de la Organizaci n de Estados Americanos, sostuvo una reuni n con una delegaci n proveniente del diario El Nuevo Pa s y Zeta, el cual fue demandado por Eulogio Del Pino, ministro de Petr leo y Miner a, debido a que supuestamente incurri  en difamaci n contra Pdvsa.

"Demandas judiciales como mecanismo de censura no son compatibles con la democracia en Venezuela", se al  en su cuenta de Twitter.

El diplom tico reclam  "respeto a la voz de la prensa independiente en Venezuela".

Del Pino asegur  que El Nuevo Pa s y Zeta desacredit  el proceso de pago de bonos de Pdvsa: "Ellos utilizaron mal una informaci n y llevaron a un falso titular. Hemos venido a poner esta denuncia, para que los responsables asuman las consecuencias. Vamos a ir con todo porque ya est  bueno de tanto ataque contra la empresa petrolera", indic  cuando introdujo el recurso.

[http://www.el-nacional.com/libertad\\_de\\_expresion/Luis-Almagro-respeto-independiente-venezolana\\_0\\_942505791.html](http://www.el-nacional.com/libertad_de_expresion/Luis-Almagro-respeto-independiente-venezolana_0_942505791.html)

